



Référence

BEAU65

Prix

1 250 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Beaulieu sur Mer : Dans une très belle résidence de style belle époque, retrouvez ce très beau 4 pièces situé en dernier étage et entièrement refait à neuf. Il dispose d'une très belle vue sur la mer, le cap ferrat et les montagnes. Vous retrouverez une très belle pièce à vivre avec salon/salle à manger, une cuisine ouverte toute équipée, trois chambres, deux salles de bains/toilettes, et de toilettes d'invités. Une cave complète cet appartement. Possibilité de louer un parking dans la résidence en face. Honoraires à la charge du vendeur

Beaulieu sur Mer: In a very beautiful belle époque style residence, find this very beautiful 4-room apartment located on the top floor and completely renovated. It has a beautiful view of the sea, Cap Ferrat and the mountains. You will find a very beautiful living room with lounge/dining room, a fully equipped open kitchen, three bedrooms, two bathrooms/toilets, and a guest toilet. A cellar completes this apartment. Possibility to rent parking in the residence opposite. Fees payable by the seller

SUD AZUR PROPERTIES

Avenue de la Liberté - 06360 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

